



General director destacó baja de violencia rural

EN LA MACROZONA SUR. Comisión de Seguridad del Senado.

El general director de Carabineros de Chile, Marcelo Araya, destacó una disminución en los hechos de violencia rural, en medio de su intervención, en el contexto de la participación del Alto Mando de Carabineros en la Comisión de Seguridad del Senado, la cual sesionó en la ciudad de Valdivia. "Evidentemente se ha producido una disminución respecto a los hechos más violentos que están asociados a la quema de vehículos, maquinaria y también de estructura. Esto, quiero ser bastante claro, sin minimizar todos los graves efectos que esto produce, pero evidentemente en este último periodo, es decir estos tres años donde se está trabajando bajo esta dinámica, los antecedentes dan cuenta de una disminución respecto de los hechos más complejos (...) pero no los minimizo, porque siempre que haya una víctima o un daño siempre va a ser materia de preocupación", expuso.

El general director Araya, destacó la coordinación entre Carabineros con las jefaturas de la Defensa Nacional, en el marco del Estado Excepción, tanto con el Ejército como con la Armada, lo que contribuye a una mayor seguridad. También, valoró la constante y permanente labor y los buenos resulta-



CARABINEROS

EL GENERAL PARTICIPÓ EN LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DEL SENADO.

dos del trabajo conjunto entre Carabineros y la PDI en operaciones de alto riesgo en la Macrozona Sur.

Asimismo, la máxima autoridad de Carabineros de Chile destacó la protección a víctimas que efectúa el personal COP en el contexto del cumplimiento de medidas de protección, en un trabajo realizado con el Ministerio Público. En la instancia parlamentaria, junto al Alto Mando Institucional, también participaron los generales de la Macrozona Sur, entre estos, el jefe de la Zona Araucanía Control Orden Público, general Cristian Mansilla, el jefe de La Araucanía, el general Patricio Yáñez, y el jefe del Biobío, el general Renzo Miccono.

CS